
Protokolleintrag vom 27.06.2018

2018/241
Interpellation von Dr. Urs Egger (FDP), Anjushka Früh (SP) und 11 Mitunterzeichnenden vom 20.06.2018:
Sportanlagen für den Fussball, Planungszahlen für die Bereitstellung von Fussballplätzen in der Stadt und Resultate zu den
Studien betreffend der Evaluierung neuer Standorte sowie mögliches Potenzial zur besseren Nutzung der bestehenden
Sportanlagen und der Aussenanlagen bei Schulhäusern

Roger Bartholdi (SVP) beantragt Dringlicherklärung und begründet diese: Den Vorstoss möchten wir für dringlich erklären, weil
das Problem akut ist. Das haben wir in der Gemeinderätlichen Gruppe Sport festgestellt. Innert weniger Jahre ist der Anteil der Ju-
gendlichen und Kinder, die Sport betreiben, von 13 000 auf 16 000 angestiegen.
 
Der Rat wird über den Antrag am 4. Juli 2018 Beschluss fassen.
 
Mitteilung an den Stadtrat


